

Colegio Inmaculada Concepción Puerto Varas realizó su primera Feria Vocacional

Realizada en la mañana de ayer en el gimnasio de la institución local.

Con la participación de centenares de estudiantes de Tercero y Cuarto Medio de diversos establecimientos de educación de la provincia, se desarrolló la Primera Feria Vocacional, organizada por el colegio Inmaculada Concepción



Puerto Varas a través de su Área de Orientación.

En esta oportunidad participaron preuniversitarios, instituciones de educación superior (IES), la Fuerza Aérea y el Ejército, las que mostraron sus diversas alternativas académicas, programas de estudios, opciones de financiamiento y requisitos de admisión.

La actividad, que se desarrolló desde las 9.30 a las 13.00 horas, fue abierta al público y participaron colegios públicos y privados

de comunas tan alejadas como Hornopirén y Fresia.

El director del colegio Inmaculada Concepción Puerto Varas, Faustino Villagra Santana, destacó el trabajo que realizó el al Departamento de Orientación y a su equipo. “Estamos alegres por la alta convocatoria que hemos tenido, para nosotros como colegio es importante la vinculación con el medio y con los otros establecimientos de educación, es por ello que queremos repetir la experiencia el próximo año”, señaló el Director.